

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan penelitian yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan bahwa Profitabilitas dan Nilai pasar terhadap *Return* saham adalah sebagai berikut :

1. Gambaran mengenai *return* saham pada sektor infrastruktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode penelitian 2017-2022 berada pada kondisi yang fluktuatif dan cenderung mengalami penurunan dan juga tidak jarang *return* saham menduduki angka yang negatif. Semakin tinggi *return* saham tentunya semakin baik dikarenakan akan menarik minat investor untuk melakukan investasi di perusahaan tersebut. Ini menandakan bahwa sebagian besar perusahaan yang terdapat dalam penelitian ini kurang dapat menarik minat investor untuk melakukan investasi kepada perusahaan.
2. Gambaran profitabilitas pada perusahaan infrastruktur yang diukur dengan menggunakan *Net Profit Margin* mengalami fluktuasi dan tidak jarang mendapatkan nilai yang negatif. Perubahan *Net Profit Margin* tentunya dipengaruhi oleh pendapatan yang diperoleh perusahaan dan beban yang ditanggung perusahaan sehingga akan mempengaruhi laba yang diperoleh perusahaan. Semakin tinggi profitabilitas tentunya semakin baik karena *Net Profit Margin* (NPM) yang tinggi juga bisa menggambarkan seberapa besar laba yang diperoleh atas penjualan (*income*) pada waktu tertentu dan NPM juga bisa dapat menginterpretasikan tingkat efisiensi perusahaan.

3. Gambaran nilai pasar pada perusahaan infrastruktur yang diukur dengan menggunakan *Price To Book Value* mengalami fluktuasi dan secara keseluruhan cenderung menurun. Semakin tinggi nilai *Price To Book Value* maka semakin baik, karena akan dinilai baik oleh investor sehingga bisa menyebabkan harga saham perusahaan meningkat dan pada akhirnya dapat meningkatkan *return* saham.
4. Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa profitabilitas yang diukur dengan menggunakan *Net Profit Margin* (NPM) dan nilai pasar yang diukur dengan menggunakan *Price To Book Value* (PBV) berpengaruh secara bersama-sama terhadap *return* saham. Pada penelitian ini menyatakan bahwa profitabilitas yang diukur dengan menggunakan *Net Profit Margin* (NPM) memiliki pengaruh yang positif namun tidak signifikan terhadap *return* saham hal tersebut menandakan bahwa apabila NPM naik maka *return* saham akan mengalami kenaikan, tetapi kemungkinan sedemikian kecil pengaruh NPM terhadap *return* saham. Sehingga kemungkinan dalam penelitian ini pemegang saham tidak memperhatikan besar atau kecilnya NPM. Selain itu juga hasil dari penelitian ini menggunakan nilai pasar yang diukur dengan menggunakan *Price To Book Value* memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap terhadap *return* saham hal ini juga berarti setiap peningkatan nilai pasar akan meningkatkan *return* saham.

5.2 Saran

1. Untuk dapat meningkatkan nilai *return* saham maka perusahaan harus memperhatikan kinerja perusahaan seperti meningkatkan kinerja keuangan

perusahaan misalnya dengan meningkatkan pendapatan atau penjualan perusahaan dan dapat menjaga efisiensi perusahaan sehingga dapat meningkatkan laba yang diperoleh perusahaan, menjaga likuiditas perusahaan serta manajemen utang perusahaan dan lain sebagainya agar investor tertarik untuk menginvestasikan dananya pada perusahaan.

2. Rasio profitabilitas seperti *Net Profit Margin* dalam penelitian ini mengalami fluktuasi dan tidak jarang menghasilkan nilai yang negatif. Dengan begitu perusahaan diharapkan dapat menjaga stabilitas pendapatan dan memperhatikan juga efisiensi seperti beban yang harus dikeluarkan perusahaan karena hal tersebut nantinya akan mempengaruhi laba bersih yang diperoleh perusahaan, tentunya semakin tinggi profitabilitas yang dihasilkan oleh perusahaan tentunya akan semakin baik.
3. Nilai pasar yang diukur dengan *Price Book To Value (PBV)* perusahaan mengalami fluktuasi. *Price To Book Value* yang mengalami penurunan menunjukkan bahwa investor menilai kurang baik prospek perusahaan dimasa depan hal tersebut tentunya akan tercermin dalam harga saham perusahaan, sehingga bagi perusahaan diharapkan dapat meningkatkan nilai pasar yang diukur dengan *Price To Book Value (PBV)* tentunya dengan cara meningkatkan kinerja suatu perusahaan agar investor dapat menilai perusahaan memiliki prospek yang baik dimasa yang akan datang karena *Price To Book Value (PBV)* yang tinggi akan membuat investor tertarik untuk melakukan investasi kepada perusahaan sehingga dapat meningkatkan harga saham dan *return* saham akan meningkat pula.

4. Selain itu juga saran bagi investor untuk mengambil keputusan dalam melakukan investasi di sektor infrastruktur alangkah baiknya memperhatikan nilai pasar hal ini dikarenakan karena nilai pasar memiliki pengaruh yang positif dan juga signifikan terhadap *return* saham. Hal tersebut menandakan bahwa semakin tinggi nilai pasar semakin tinggi pula *return* saham dan sebaliknya.
5. Bagi peneliti selanjutnya hasil dari penelitian ini diharapkan bisa dijadikan referensi dan diharapkan untuk peneliti selanjutnya jika meneliti *return* saham dengan menggunakan variabel lainnya atau faktor yang bersumber dari eksternal perusahaan dan lain sebagainya yang dapat mempengaruhi *return* saham. Hasil penelitian ini mengambil populasi dan sampel penelitian dari sektor infrastruktur dari tahun 2017-2022. Pendeknya periode penelitian ini dan juga jumlah data yang terbatas tersebut, kemungkinan hasilnya kurang terlihat optimal. Penelitian ini terbatas pada perusahaan sektor infrastruktur selama periode penelitian 6 tahun. Maka peneliti selanjutnya diharapkan dapat meneliti dengan periode yang lebih panjang.